



# ¿Qué opinan de que un grupo de figueristas le diera su adhesión a Johnny Araya?

**@CoachSergi** La candidatura de Araya fortalecerá a los partidos de enfrente: un rival a toda vista derrotable.

**@lugocr** Es una muestra clara de que hay dos polos de poder que luchan dentro del PLN, uno por recuperarse y otro por prevalecer.

**@javimoracr** Que son unos acomodados, muy fácil arrimarse donde pegue mejor el sol. Si lo mejor del PLN es Johnny prefiero votar nulo.

**@grova19** Bien, con tal de que los Arias se vayan.

**@ROLOatCR** No había más remedio, cuando todas las opciones son malas hay que tomar las menos negativas.

**@adrianm86** Mal. Hasta prefiero a Chema que a Araya.

**@ronaldseso** Se es "pegabandera" en todos los estratos de la política.

**@andreita\_alva** Más bien esto perjudica a Johnny Araya, aunque no veo cómo pueda perder las elecciones. Pero dime con quién andas...